
　

２．高度情報通信基盤（ブロードバンド）の利活用に関するご意見・ご要望等について

１．検討結果（中間報告）に対するご意見等について

ご
意
見

　想定される事業者ごとの詳細な検討は、できないのか？自治体の道路占有料の
減免や中部電力系通信会社を採用することにより電柱等使用料の減免等を行い事
業シュミレーションを行えないのか？  その中で、必要な自治体の補助割合を決
めて早期に実現してほしい。  飛島村には、中部電力の西名古屋火力発電所があ
るのに、中部電力のコミュファ光は引いてもらえないのか？飛島村としても住民
としても、火力発電所に一定の負担をしていると思っているが、飛島村として、
どのような交渉をしているのか？

　現在、想定される事業者の参入意向について確認中です。
　想定される事業者への減免については、競争原理における公平性の観点からも
現段階では、考えておりません。
　また、飛島村には中部電力の火力発電所がございますが、現在中部テレコミュ
ニケーションの経営権は、中部電力からＫＤＤＩに移譲されたとの報告を受けて
います。

回
答

ご
意
見

　小中一貫校として、新しい校舎で子供が学習するので、学習環境についても早
期に高度情報通信基盤の整備を強く要望します。

回
答

　教育分野における情報通信環境の問題については、飛島村地域情報化推進検討
委員会でも挙がっており、現在検討をしているところです。


